

Pelantikan Kades di Pulau, Kasat Polairud Polres Sinjai AKP Nompo Kawal Bupati

HermanDjide - PANGKEP.JURNALIS.ID

May 29, 2022 - 00:58



SINJAI- Kasat Polairud Polres Kabupaten Sinjai AKP. NOMPO, SH. bersama rombongan ikut mengawal bapak Bupati Sinjai Andi SETO Gadhinsta Asapa, SH.LLM menuju kepulauan sembilan dan Ketua DPRD haji Jamaluddin para Forkopimda dan Waka Polres Sinjai yang mewakili bapak Kapolres Sinjai Kumpul joko, ikut juga menuju ke pulau untuk mengikuti pelantikan kepala desa yang terpilih, dengan cuaca yang sangat baik dan bersahabat.

Kasat Polairud AKP. NOMPO,SH juga menjelaskan bahwa dia mendapat surat perintah langsung ditanda tangani oleh bapak Kapolres Sinjai, AKBP RACHMAT SUMEKAR, untuk terlibat dalam pengamanan pelantikan kepala desa terpilih dipulau bersama anggotanya, kita tahu juga bersama bahwa tugas pokok Polairud itu menyelenggarakan fungsi kepolisian diperairan, yaitu patroli perairan, penegakan hukum perairan, pembinaan masyarakat pantai, pencaharian dan penyelamatan kecelakaan.

Dalam kegiatan tersebut Unsur pengamanan yang terlibat dalam pelantikan kepala desa yang terpilih dipulau sembilan, yaitu kepolisian polres Sinjai ada Brimob satu regu, Sabhara, Polairud, satpol, TNI, semua pengamanan ini dikendalikan oleh bapak kabg OPS polres Sinjai Kopol SUNYOTO, S.Sos bekerja sama dengan baik seluruh instansi yang terlibat sehingga pelantikan kepala desa ini berjalan aman, kondusif, dan sejuk,

Bapak Bupati Sinjai Andi SETO Gadhista Asapa,SH.LLM melantik kepala desa dikecamatan pulau sembilan sebanyak 4 orang yg terpilih, Haji Ibrahim desa persatuan, sajaruddin desa padaelo,mukrimin desa harapan, haji Arifuddindesa Buhun pitue, bapak Bupati mengucapkan selamat kepada kepala desa yang terpilih dan meminta supaya cepat menyusun programnya dan menyesuaikan apa kebutuhan masyarakatnya, dan kepada kepala desa yang sudah mengembang atau melaksanakan amanah masyarakat yang telah diberikan, saya ucapkan banyak terima kasih ucapnya.

Menemui salah satu tokoh masyarakat bernama Muhammad Risal berkomntar bahwa, Pelantikan kepala desa ini lain dari pada yang lain karena baru kali ini pelantikan dilakukan dipulau, biasanya pelantikan dipusatkan dikantor daerah, suasana sangat haru dan penuh kegembiraan terlihat masyarakat pulau yang menyaksikan pelantikan apalagi dukungannya naik jadi kepala desa, sambil tertawa, ungkapnya (Herman Djide)